

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Pengembangan Multimedia Interaktif Untuk Memahami Materi Himpunan melalui *Articulate Storyline*”**. Shalawat beserta salam semoga senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya dan kepada umatnya hingga akhir zaman, Aamiin.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana di Program Studi Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak memperoleh bantuan baik secara material maupun imaterial dari berbagai pihak dan penulis sampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktu dan tenaganya untuk memberikan bimbingan dan arahan serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Sri Tirta Madawistama, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang telah membimbing dengan penuh rasa sabar, selalu memberi bantuan secara motivasi dan arahan pada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. H. Edi Hidayat, S.Pd., M.Pd., selaku ketua jurusan Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi Tasikmalaya yang telah memberikan pengarahan dan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.
4. HJ. Ipah Muzdalipah, Dra., M.Pd., selaku pembimbing akademik yang telah membimbing, memberikan pengarahan dan motivasi kepada peneliti
5. Seluruh Dosen jurusan Pendidikan Matematika yang telah memberikan tambahan wawasan kepada penulis dan semua pihak yang memberikan kontribusi dalam membantu penulis selama menyusun skripsi ini.

Semoga Allah SWT. Membalas dengan kebaikan, Aamiin. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca atau pihak lain yang membutuhkan.

Tasikmalaya, Juni 2023

Penulis,

Dudi Bahtiar
NIM 162151025